

60 Jahre MWG – „Festakt im Rathausaal“

Am 12. Juli 1957 – vor 60 Jahren gründeten 31 couragierte Frauen und Männer im Malchiner Rathaus die AWG Malchin.

Am Gründungstag waren Mitglieder, Vorstände, Aufsichtsräte, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, viele Geschäftspartner, der Bürgermeister und der Bürgervorsteher zu einer Feierstunde im Rathausaal zusammengekommen.

Ehrengäste waren die Gründungsmitglieder Frau Gellert, Frau Simm, Herr Wasmund und Herr Päpflow. Viele Aufbaustunden mussten die Mitglieder der AWG leisten bevor sie in eine Wohnung der Genossenschaft einziehen konnten. AWG-Stunden wurden nicht nur beim Bau von Wohnhäusern geleistet, so entstanden mit Hilfe der Genossenschaftsmitglieder u.a. auch ein Kindergarten, ein Schulpavillon, der Anbau des Krankenhauses und der Stadtpark.

In den Aufbaujahren haben viele Mitglieder beim Bau von Kultur- und Freizeiteinrichtungen mitgeholfen. Auch heute unterstützt die MWG Kultur und Sport in Malchin und hat deshalb ihre Gäste gebeten, auf Blumen und Präsente zu verzichten und dafür die Musikschule oder den Förderverein der Bibliothek mit einer Spende zu bedenken. Der Bürgermeister erhielt eine Spende zum Erhalt des Tiergeheges im Stadtpark aus den Einnahmen vom Mieterfest und die Elterninitiative der Spielplatzretter hat Spenden für neue Spielgeräte erworben.

